

El G20 apuesta por la creación de 'empleos decentes' para combatir la pobreza



El G20 apuesta por la creación de 'empleos decentes' para combatir la pobreza

Cinco Días.- Los ministros de Trabajo y Empleo del G20 reunidos en Melbourne, en el sureste de Australia, abogaron hoy por la creación de cientos de millones de 'empleos decentes' para reducir la pobreza en el mundo.

¿Han pasado casi cinco años desde nuestra primera reunión bajo la sombra de la crisis financiera mundial. Muchos Gobiernos han introducido nuevas medidas para mejorar la situación del trabajo y contrataciones?, señalaron en su declaración final.

[Leer noticia completa en Cinco Días.](#)



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original